



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 1 von 3

ŠKODA Schweiz elektrisiert Swisscom mit 60 ENYAQ iV

- 60 ŠKODA ENYAQ iV für Swisscom
- ENYAQ iV ist das neue Elektro-Flaggschiff von ŠKODA
- Erstes vollelektrisches SUV von ŠKODA überzeugt durch attraktives Preis-Leistungs-Verhältnis, grosszügiges Platzangebot und einer grossen Reichweite

Cham, 14. Juni 2021 – Swisscom hat vergangene Woche in der AMAG Bern ihre ersten vier ŠKODA ENYAQ iV Fahrzeuge der Erstlieferung von 60 Stück in Empfang genommen. Das Unternehmen stellt im Zuge ihrer Nachhaltigkeitsstrategie bis 2030 ihre gesamte Fahrzeugflotte auf alternative Antriebe um. Nebst dem attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis überzeugt der ŠKODA ENYAQ iV Swisscom auch durch sein grosszügiges Platzangebot, die vielseitigen Ausstattungsmöglichkeiten und seine grosse Reichweite.

Vergangene Woche nahmen die ersten Swisscom-Mitarbeitenden ihren neuen ŠKODA ENYAQ iV in der AMAG Bern entgegen. In einem ersten Schritt werden 60 ENYAQ iV in die Swisscom Flotte integriert. Weitere werden folgen. Im Zuge ihrer Nachhaltigkeitsstrategie hat sich Swisscom für die Erneuerung ihrer gesamten Flotte entschieden. Bis 2030 soll diese nämlich komplett auf alternative Antriebe umgestellt sein. Für Paulo Fernandes, Head of Sales ŠKODA Schweiz, ist klar: «Dies ist ein ambitioniertes Ziel bei einer Flotte von rund 2'500 Fahrzeugen. Umso grösser ist die Freude bei ŠKODA Schweiz, bei diesem ersten Schritt in Richtung Zielgerade dabei zu sein.» Und auch Saskia Günther, Leiterin des Swisscom Nachhaltigkeitsteams, freut sich: «Swisscom ist das erste Schweizer Unternehmen, dass in dieser Grössenordnung auf Elektrofahrzeuge umstellt. Mit dem Wechsel auf Elektroautos können wir unsere Emissionen massiv senken. Mittelfristig planen wir unsere Emissionen so weit zu senken, dass wir kaum mehr extern kompensieren müssen.»

Aufgrund des attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnisses, dem grosszügigen Platzangebot sowie der grossen Reichweite fiel die Wahl auf den ŠKODA ENYAQ iV. Stefan Reber, Head of Swisscom Managed Mobility, ergänzt: «Mit dem ŠKODA ENYAQ iV ist ein Elektrofahrzeug auf den Markt gekommen, welches unseren Anforderungen gerecht wird und bestehende Personenwagen 1:1 ersetzen kann.»

Das Elektro-Flaggschiff überzeugt Swisscom Mitarbeitende

Im Rahmen einer internen Ausschreibung konnten sich insgesamt 60 Mitarbeitende als "First Mover" für das erste vollelektrische SUV von ŠKODA bewerben. Und das Interesse war gross. Über 200 Interessierte haben sich gemeldet. Der Grossteil der ENYAQ iV Flotte wird bei Swisscom-Mitarbeitenden aus den Bereichen B2B und IT, Network & Infrastructure zum Einsatz kommen.

Der ENYAQ iV ist das Aushängeschild einer neuen Ära bei ŠKODA – einer effizienten, emotionalen und elektrisierenden Ära. Der ENYAQ iV basiert als erstes ŠKODA Serienmodell auf dem Modularen Elektrifizierungsbaukasten (MEB) aus dem Volkswagen Konzern. In der Schweiz ist der ENYAQ iV mit zwei unterschiedlichen Batteriegrössen (brutto 62 kWh oder 82 kWh) erhältlich. Die Kraft wird je nach Modell an der Hinterachse oder per Allradantrieb (zu einem späteren Zeitpunkt in der Schweiz erhältlich) übertragen, die Reichweite liegt beim ENYAQ iV 80 bei mehr als 520 Kilometern im WLTP-Zyklus.

Swisscom hat sich für die Design Selection Lodge entschieden, die besonders stark auf Nachhaltigkeit ausgelegt ist. Die Sitzbezüge bestehen zu 40 Prozent aus natürlicher Schurwolle mit dem Wollsiegel der Woolmark Company und zu 60 Prozent aus Polyester, das aus recycelten PET-Flaschen gewonnen wird.

Der ŠKODA ENYAQ iV bietet hohe Standards bei aktiver und passiver Sicherheit. An Bord des neuen Swisscom-Begleiters finden sich unter anderem Spurhalteassistent, Spurwechselasistent,



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 2 von 3

Rückfahrkamera, Geschwindigkeitsregelanlage mit Distanzkontrolle „Adaptive Cruise Control“ sowie der Parklenkassistent.

Ein durchdachtes Fleetmanagement-Konzept

Zu dieser qualitativ hochwertigen ŠKODA ENYAQ iV Fahrzeugflotte kommt ein ausgezeichnet aufgestelltes Händler- und Servicenetz in der Schweiz hinzu. Die AMAG ist ein starkes Schweizer Unternehmen, das mit seinen Retail-Betrieben sowie seinen Fleet- und Leasing-Spezialisten die Mobilitätsbedürfnisse verschiedenster Unternehmen auf hohem Niveau und aus einer Hand unterstützt.

Antonino Torrisi, Key Account Manager, AMAG Import AG, wickelte die gesamte Betreuungsorganisation – von der Fahrzeugwahl, über die Finanzierung bis hin zum Fleetmanagement – ab. Die Finanzierung sowie das Fleet Management der Swisscom Fahrzeugflotte wurde über den Leasingprovider Arval sichergestellt. Die Auslieferung der neuen ŠKODA ENYAQ iV Flotte erfolgt an mehreren Standorten in der Schweiz.

Swisscom ist das führende Telekommunikations- und eines der führenden IT-Unternehmen der Schweiz mit Sitz in Ittigen nahe der Hauptstadt Bern. Ausserhalb der Schweiz ist Swisscom mit Fastweb in Italien präsent. Swisscom gehört zu 51% dem Bund und ist eines der nachhaltigsten und innovativsten Unternehmen der Schweiz.

Aufgrund der anhaltenden Corona-Situation in der Schweiz wurde bei der Flottenübergabe spezielle Sicherheitsmassnahmen getroffen. Die Fahrzeugübergabe fand unter Einhaltung der Abstands- und Hygienevorschriften statt.

Weitere Informationen:

Sandra Zippo

PR ŠKODA

T +41 56 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch

www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Bilder zur Presseinformation:



ŠKODA elektrisiert Swisscom AG

Hinterere Reihe: Drei Swisscom-Mitarbeitende, welche sich im Rahmen einer internen Ausschreibung als "First Mover" für das erste vollelektrische SUV von ŠKODA beworben haben.

Vordere Reihe v.l.n.r.: Paulo Fernandes, Head of Sales ŠKODA Schweiz, Saskia Günther, Leiterin des Swisscom Nachhaltigkeitsteams und Stefan Reber, Head of Swisscom Managed Mobility.

Quelle: ŠKODA Schweiz



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

PRESSEINFORMATION

Seite 3 von 3



ŠKODA elektrisiert Swisscom AG

V.l.n.r.: Antonino Torrisi, Key Account Manager, AMAG Import AG, Paulo Fernandes, Head of Sales ŠKODA Schweiz, Saskia Günther, Leiterin des Swisscom Nachhaltigkeitsteams, Sergio Calabrese, Head of Fleet Sales, AMAG Import AG und Stefan Reber, Head of Swisscom Managed Mobility.

Quelle: ŠKODA Schweiz



ŠKODA elektrisiert Swisscom AG

Vergangene Woche nahmen die ersten Swisscom-Mitarbeitenden ihren neuen ŠKODA ENYAQ iV in der AMAG Bern entgegen. In einem ersten Schritt werden 60 ENYAQ iV in die Swisscom Flotte integriert.

Quelle: ŠKODA Schweiz



ŠKODA elektrisiert Swisscom AG

Der ŠKODA ENYAQ iV bietet hohe Standards bei aktiver und passiver Sicherheit. An Bord des neuen Swisscom-Begleiters finden sich unter anderem Spurhalteassistent, Spurwechselassistent, Rückfahrkamera, Geschwindigkeitsregelanlage mit Distanzkontrolle „Adaptive Cruise Control“ sowie der Parklenkassistent.

Quelle: ŠKODA Schweiz

ŠKODA AUTO

- › fokussiert sich mit dem Zukunftsprogramm „NEXT LEVEL ŠKODA“ auf drei Prioritäten: Erweiterung des Modellportfolios in Richtung Einstiegssegmente, Erschliessung neuer Märkte für weiteres Wachstum im Volumensegment sowie konkrete Fortschritte bei Nachhaltigkeit und Diversität.
- › bietet seinen Kunden aktuell zehn Pkw-Modellreihen an: CITIGO[®]iV, FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA und SUPERB sowie KAMIQ, KAROQ, KODIAQ und ENYAQ iV.
- › lieferte 2020 weltweit über eine Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- › gehört seit 30 Jahren zum Volkswagen Konzern, einem der global erfolgreichsten Automobilhersteller. ŠKODA AUTO fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund neben Fahrzeugen auch Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- › unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine mit einem lokalen Partner.
- › beschäftigt rund 42'000 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.